

# 中高生海外英語研修 in カナダ



今回の研修に参加した3人の高校生、どんな思いで参加し、どんな経験をし、どんな感想を持ったのか、感想文をご覧ください。

**常葉大学付属 菊川高等学校 一年 藤田亜由美**

今回の研修は、私にとって二回目となり、また二年前の研修後、またいつかカナダへ行きたいと思い、さらに英語の学習に力を入れて努力してきました。そして、今年また参加することができるといって嬉しかったです。今回の研修の私の目標は、たくさんコミュニケーションを取ることで、カナダ研修中は、ホームステイをしながら約十日間の日々を過ごしました。学校やアクティビティ活動が終わった後は、全て英語の時間でした。少し緊張することもありましたが、私はこの時間こそ大事にすべきだと感じました。ホームステイをしなければ、体験することが出来ない英会話のコミュニケーションは、私にとって素晴らしい経験となりました。ホームステイの経験は、とても楽しかったです。「相手に私の伝えたいことが伝わっている」「相手はこんなことを思っているのか」とお互いに理解しながら会話することができました。また、休日には友達のホストファミリーとも関わることもできました。たくさんの人と関わり、色んな所へ行く中、私たちと同じアジア系の人も多く見かけました。生まれながら異なるだけで人と人の間に壁をつくる必要は絶対にならないとカナダに来て改めて強く思いました。

この研修を通して、私はたくさん人のあたたかさや、コミュニケーションの大切さを知ることができました。英語は、これからの社会に必要となってくるはずで、大学受験や東京オリンピックなど英語の世界は広がっています。今後、自分の将来に向かって頑張ります。そして、またいつかカナダへ行きたいです。



町教育委員会では、時代を担う国際性豊かな青少年を育成することを目的に、北米カナダでの英語研修を毎年実施しています。今年7月25日から8月3日までの10日間、中学生16人と高校生3人が参加し、ホームステイによる実地研修に臨みました。親もとを離れた海外での生活で、生徒たちはどのような経験を得たのか、アンケートから見てみましょう。

## Q1: 今回の研修に参加した目的は？



1人3つまでの複数回答でアンケートを行った結果、やはり一番の動機として「語学力の上達」、次点で「コミュニケーション能力の向上」を選ぶ参加者が多くなりました。そのほか、「文化・スポーツ・歴史・自然などへの関心」は約半分、「これからの進路を考えるきっかけ作り」については3分の1の生徒が選択しました。

## Q2: 研修の成果を感じることは？



実際に英語を使用する生活を通して、ほとんどの参加者が「コミュニケーション能力の向上」を実感できたようです。

また、半数以上の生徒が「語学力の上達」や「海外の文化への理解」の成果を感じる結果となり、積極性が向上した生徒も多数見られました。

## Q3: 研修を通して強くなった思いは？



「英語を上達させたい」という思いを強く持ち、また、海外生活をとおして「家族やふるさとへの愛着」が強くなった生徒が多数いました。

さらに、「コミュニケーション能力の向上」についても多数の生徒が選び、今後への意欲を感じさせる結果となりました。

**藤枝明誠高等学校 一年 小澤慧納**

私は、自分の英会話能力やコミュニケーションスキルを向上させるとともに、海外の文化に触れてみたいと思います。この研修に参加しました。今回は、飛行機がエアカナダであったため機内から英語を使うことになりました。飲み物の注文では、初めて聞く単語に戸惑ってしまいましたが、親切に教えてくれたため、理解することができました。ホストファミリーはとても親切で、私のことを歓迎してくれました。私は英語を使って話をすることが苦手で、最初は緊張こそしていましたが、すぐに打ち解けることができ、散歩やゲームを一緒にしました。また、パンフレットを使って川根本町のことを紹介すると、とても興味を

持つてくれました。前回よりたくさんコミュニケーションをとることができました。現地での授業は、すべて英語で行われるプログラムのほかに、先生の英語での指示を中学生に翻訳して伝えることがあり、こういった場面でも、先生の英語を聞き取って理解する力が鍛えられたのではないかと思っています。休日にはホストファミリーとショッピングや、スケートをしました。ここでは自分から店員に声をかけ、会話をすることができました。カナダでの十日間はあっという間で、帰るときには、「また来てね」と言ってくれました。私は今よりもっと英語力を上げるために、英検の取得と他の国へ行ってみたいという思いが強くなりました。そして、またいつかホストファミリーに会いに行きたいです。

**島田高等学校 一年 細田佳代子**

今回のカナダ研修は二度目ということもあり、多くの体験をすることが出来ました。前回できなかったことや反省点を生かし、積極的にホストファミリーと話をすることができました。英語の発音の仕方を学ぶこともあり、よい刺激になりました。高校生は中学生とは別のプログラムで行動することがあり、前回行かなかった場所へいくことができ、カナダの歴史や先住民の方々の生活を肌で感じることもできました。前回は初めての海外だったということもあり、目に映るもの全てに新鮮さを感じることができましたが、観光という意識があり、「なるほど」という感想で終わってしまいました。しかし、今回は以前見たものでも疑問を持ち、ホストファミリーや現地のスタッフの人に聞くことができました。今回の研修ではカナダのことをたくさん知ることができたとともに、自身の進路について考える良いものになりました。また、川根本町の良いところや、日本の伝統をもっと多くの人に知ってもらいたいと思うとともに、もう一度カナダへ行きたいと感じました。この研修で学んだこと、感じたことを思い出だけにとどめず、今後の生活や学習に生かしていきたいです。

